

HYM 194

Textos de Sergio Méndez Arceo. Homilía. Cuautla, Mor., México, 26 de abril 1981. Docs.5

Sobre la solidaridad de las Iglesias cristianas de E.U. con El Salvador y Nicaragua, sobre las negociaciones de paz en El Salvador, el Frente no puede negarse al diálogo con una junta represiva y asesina. Pide solidaridad con la lucha de las Madres de Plaza de Mayo

Clave expediente HYM 194

Fondo Q

Volumen

Año de publicación 1981

Año final 1981

Sección temática 1981

Serie geográfica 1981

Sección relacionada

Serie relacionada

Observaciones Documento manuscrito

Fuente

Cuautla, - Abril 26 de 1981

Hermanas: el ~~resumen~~ primer resumen
periodico de la vida de la Iglesia reciente
presentado en los Hechos de los Apóstoles,
hoy (2, 42-47) nos inspira de la
intensidad de la vida comunitaria,
admiración para todos, generadora
de simpatía.

Así ahora hay algo fresco en las
iglesias ~~de América Latina~~ renovadas por el Concilio y por
las dos Conferencias generales latinas
americanas de Medellín (1968) y
de Puebla (1978). También ahora las
Iglesias muestran una vitalidad comu-
nitaria contagiosa.

Yo estoy admirado y lleno de simpa-
tía hacia las Iglesias ~~católicas~~ cris-

tramos de los Estados Unidos
por su solidaridad in^{fron-}fran-
table con las Iglesias ^{oprimidas} perseguidas
o liberadas en Latinoamérica particularmente
las del Salvador y de Nicaragua.
Se han impuesto a la extrema-
za ~~retorica~~ del Presidente Reagan
y al disgusto del secretario Haig. Con-
fío en que detendrán el absurdo de
la ayuda a la Junta del Salvador
y del boicot a Nicaragua. Nos uni-
remos a ellos ~~para~~ en un man-
chee en Washington el día 3.

Aquí en México la ejemplari-
sima lucha de los cristianos en
el Salvador, su heroísmo y su
fe, nos están reprimando, a pe-

dar de todas las intenciones de
amortiguar el clamor popular.
Reflexionemos ahora sobre la
represión, el diálogo, la mediación
... Si posible, pero no probable.
¿Qué género de diálogo puede darse
con una ~~gobierno~~ Junta represiva,
asesina, ...? ¿Qué antecedentes de
credibilidad tiene? ¿Qué pruebas
da?

El Frente Revolucionario no
puede negarse al diálogo; ^{yo lo puedo decir} pero tiene
que exigir condiciones incon-
fundibles de respeto al pueblo tan-
tas veces ultrajado; pero no es
verdad que el ~~fronte~~ Frente este
más débil que antes y que el
pueblo lo haya abandonado por

no estas de acuerdo con un proyecto
pretender motivar de esa manera el
di'logo como una necesidad del
debil es casi contrarrevolucionario!

Una solución politica es deseable
teórica y practicamente; pero no
a cualquier costo ~~del~~ para el
pueblo marginario. Los peobros
pueden resistir, ~~porque~~ con tal de
conservar el poder y su capaci-
dad reproductora.

Hoy vamos celebramos además
con intensa solidaridad el aniversario
de la dramática lucha de
las Madres de la Plaza de Mayo
en Buenos Aires. Han exigido
que ~~nos~~ les se vean presentados
sus hijos, vivos o muertos.



en muchos casos no ha tenido
fronteras.